

Celebra la UC: El Claro Arena tiene la recepción definitiva y abrirá sus puertas el sábado 23 de agosto

A las 16:57 horas de ayer se acabó la teleserie que mantenía en suspenso la apertura del Claro Arena, el nuevo estadio de Universidad Católica. A esa hora llegó la recepción final de la Dirección de Obras Municipales de Las Condes, luego de que Cruzados solucionara todas las observaciones que había realizado la entidad.

“Después de un enorme trabajo y mucho esfuerzo, hemos obtenido la recepción de nuestra nueva casa. Ha sido un proceso extenso, complejo, de mucho esfuerzo, pero que finalmente llega a buen puerto. Hemos contado con la colaboración de mucha gente para lograr este hito. Agradecemos a nuestros directivos, asesores y todos quienes han participado de este proceso”, dijo Juan Tagle, presidente de la institución.

Con esto, después de dos postergaciones, la apertura del recinto será el sábado 23 de agosto, ante uno de los clásicos



PHOTOSPORT

La UC será local en su estadio ante Unión Española, luego de 51 partidos fuera de San Carlos de Apoquindo (20 triunfos, 15 empates, 16 derrotas).

rivales de los cruzados: Unión Española, por la 22ª fecha del Campeonato Nacional. “Estamos muy felices, los estaremos esperando. Haremos algunos eventos de prueba”, añadió Tagle.

Los cruzados también sonrieron por el éxito de la campaña

solidaria “Mumo por siempre”, que consistió en la subasta de las camisetas conmemorativas en memoria de Raimundo Tupper, a 30 años de su muerte. La iniciativa reunió \$4.600.000 que serán destinados a Coaniquem.